

PlantaDoce.

Empresa

Ribera Salud engorda su negocio un 29% a las puertas de la reversión del modelo Alzira

El próximo marzo, la compañía presidida por Alberto de Rosa podría perder la concesión que tiene en la comarca de La Ribera, afectando a la atención hospitalizada y primaria.

A. Escobar
1 sep 2017 - 05:02

Ribera Salud engorda su negocio un 29% a las puertas de la reversión del modelo Alzira

Ribera Salud acelera en plena polémica por la reversión del modelo Alzira. La compañía, uno de los mayores grupos hospitalarios de España por volumen de negocio, finalizó el ejercicio 2016 con un crecimiento del 29%. En plena revisión del modelo Alzira (el próximo marzo la compañía podría perder la concesión que tiene en la comarca de La Ribera), **la compañía facturó en 2016 cerca de 450 millones de euros.**

El beneficio bruto de explotación (ebitda) de Ribera Salud ascendió en 2016 a 20,37 millones de euros, un 183% más en comparación con los 13,09 millones de euros registrados un año antes.

No obstante, el resultado neto de Ribera Salud en el ejercicio cerrado a 31 de diciembre de 2016 descendió un 37,2%, hasta 8,22 millones de euros, frente a los 13 millones alcanzados en 2015.

La deuda de Ribera Salud se contrajo un 1,8% en 2016, hasta 317 millones de euros

PlantaDoce.

Los fondos propios de la compañía presidida por Alberto de Rosa incrementaron en el ejercicio 2016 un 8,75%, al pasar de 94,55 millones de euros a 102,82 millones de euros. El pasivo de la gestora sanitaria en 2016 se situó en 317 millones de euros, frente a los 322,8 millones de 2015, por lo que la deuda de Ribera Salud se contrajo un 1,8% en el último ejercicio.

La sociedad Ribera Salud se constituyó como sociedad anónima en España en abril de 1991, con la denominación de Alicante Salud. Desde 1998 su domicilio social se encuentra en Valencia, en el edificio Sorolla Center ubicado en la Avenida de las Cortes Valencianas.

La actividad principal de la sociedad es la actuación como holding de un conjunto de sociedades dependientes y asociadas, así como de uniones temporales de empresas (Utes), dedicadas a la gestión de la asistencia sanitaria primaria y especializada.

Dentro del organigrama de Ribera Salud se encuentra: Elche Crevillente, Torrevieja Salud, Ribera Salud Infraestructuras, Ribera Salud Proyectos, Ribera Salud Tecnologías, B2B Salud, B2B Gestión Integral y B2b Lab. **Ribera Salud pertenece en un 50% a Centene Corporation, empresa sanitaria cotizada en el Dow Jones de la bolsa neoyorquina, y en otro 50% a Banco Sabadell.**

PlantaDoce.

Ribera Salud engorda su negocio un 29% a las puertas de la reversión del modelo Alzir

Image not found or type unknown
Alberto de Rosa es el consejero delegado de Ribera Salud

En la actualidad, el grupo empresarial cuenta con nueve hospitales (cinco en la Comunidad Valenciana y cuatro en Madrid) bajo el modelo de concesión, que incluye la construcción de los hospitales y la gestión de los servicios sanitarios y no sanitarios.

PlantaDoce.

El comité de dirección de Ribera Salud está compuesto por Alberto de Rosa como consejero delegado, Pablo Gallart como director financiero, Elisa Tarazona como directora de organización, Mariano Guerrero como director de planificación y proyectos, Angélica Alarcón como responsable de comunicación, José Manuel Medrano como *chief compliance officer* y Santiago Delgado como director de desarrollo internacional.

Ribera salud cubre la asistencia sanitaria de una población de 750.000 habitantes, cuenta con más de 1.000 camas en sus centros hospitalarios y ha realizado una inversión de 700 millones de euros en infraestructuras durante todo el periodo de concesión.